



Regionaljournal Steiermark



Gewerbsmäßiger Diebstahl in Trieben

Innerhalb weniger Tage stahlen unbekannte Täter mehrere Fahrräder aus Mehrparteienwohnhäusern. Der Schaden beträgt mehrere Tausend Euro.

Im Zeitraum von 09. Mai bis 12. Mai 2022 dürften sich unbekannte Täter Zutritt zu mehreren Mehrparteienwohnhäusern verschafft haben. Dort stahlen sie aus den Eingangsbereichen und Radräumen sowie aus verspererten Kellerabteilen Fahrräder und E-Bikes. Die unbekannten Täter brachen die verspererten Kellerabteile mit Gewalt auf und verschafften sich so Zutritt. Die Fahrräder und E-Bikes waren allesamt versperrt. Der Schaden beläuft sich auf mehrere Tausend Euro.

